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文京区立金富小学校 ＰＴＡ実行委員会

令和4年度 第3号　　10月18日発行

第3回実行委員会 報告　　　　　　　      9月17日（土）に開催しました。

あいさつ

ＰＴＡ会長 佐々木 宏

　2学期が始まり、まだ新型コロナウイルス感染症がなかなか落ち着きませんが、校長先生、副校長先
生をはじめ先生方が安心安全の中で子どもたちの教育を頑張っていただいております。PTAとしても可
能な限り最大限のサポートをしていきたいと思いますので、みなさまのご協力を引き続きよろしくお
願いします。

校長先生 岩﨑 政弘

　夏休み中の子どもたちの絵日記、自由研究やスピーチなどから、海水浴や1人で飛行機で田舎に行く
など、それぞれが充実した夏休みを迎えた様子を聞くことができました。何より大きな怪我や事故が
なく、皆さんが元気よく新学期を迎えられたことを嬉しく思っています。二学期が始まり、各学級で
目標を立て、やる気に満ちたスタートを切っているところです。
　今年の水遊び・水泳指導については、新型コロナウイルス感染症の感染防止の観点から、1学級ずつ
の実施としました。夏の水泳指導については、7月の感染の急拡大を受けて残念ながら今年度は行うこ
とはできませんでしたが、水泳指導期間全体を通じて全学年2回ずつはプールに入ることができまし
た。昨年度はほとんど入ることができなかったことを考えると、ほとんど初めての水泳の学習でした
が、子ども達からは「もう終わりなの」という声もあり、非常に楽しく取り組めたと考えています。
　9/7-9の2泊3日で6年生は魚沼移動教室に行って参りました。今年の6年生は昨年の八ヶ岳や防災宿
泊も経験できず、6年で初めての宿泊体験となりましたが、1学期から準備して班活動や係活動、話し
合いの成果を発揮して一人一人が自分の役割をしっかり果たして行動できました。折から台風の影響
で天候がなかなか安定せず、しばしば雨が降り、予定した計画と変えながらではございましたが、子
どもたちは時間前行動や人の話をしっかり聞くという持ち前の力を十分意識しながら行動し、キャン
プファイアーや飯盒炊さん、高原野菜の収穫体験など貴重な体験を充実して行うことができました。2
泊3日の中で集団で決まりある生活や仲間と協力する力など、目当てを意識してグループやクラス、学
年が一つになろうという意識のもとに声を掛け合って行動する姿が見られました。
　7月にご協力いただいた4年生の防災宿泊体験でも、改めて子どもたちにとって色々な体験をするこ
との意義を感じました。このような貴重な体験をするには学校だけでは難しいところもあり、保護者
の方々や地域の方々のご理解、ご協力を頂いたからこそ良い活動ができたと感じております。2学期は
体育学習発表会や学習発表会など、大きな行事が控えていますが、子どもたちにとってかけがえのな
い体験活動ができればと思っております。今学期も変わらぬご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和４年度 活動スローガン
笑顔あふれる金富小ＰＴＡ 〜 子どもたちの未来のために 〜
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副校長先生 室本 辰也

　施設関係でご報告させていただきます。夏休みにご協力いただいた体育館の屋根と天井の改修工事
が一部終了いたしました。残りは配電盤とLED機器への交換となっていますが、電子部品の不足により
11月頃に配電盤、冬休みにLEDの電気機器が取り付けられる予定です。それが終われば体育館の改修
が完了ということになります。
　昨年話が出ていた地震に強い水道管の交換工事に関してです。金富小は避難所になっているため水
道が地震の際に止まらないようにするため、都の水道局の方で無償で地震に強い水道管を敷設すると
いうことで話が来ていました。実際に水道管を敷設する場所が第一校庭の新坂側のため、木を6本ほど
切らなければいけないということでした。しかし、給食室の搬入口の方にメーターを設置することで
木の伐採を回避することができるとのことで、冬休みに実施するということになっています。また、
同時にプールの水道管も交換するということになりました。
　現在、プールが終了して蓋を閉めたところ、敷いてある人工芝に折り皺ができており、学務課の施
設係の方に連絡を取っています。どのような対応が出来るか検討して頂いており、改修が完了するま
で上で遊ばないように制限をしています。安全に遊べるように改修を進めている状況です。
　引き取り避難訓練にご協力いただきありがとうございました。反省点として、一斉にフェアキャス
トを流したのですが、LINEの方はほぼタイムラグがなく配信されましたが、メールの方は30分ほど配
信が遅れるという事象がありました。保護者の方からも数件、メールが届かないというお問い合わせ
を頂きました。学校としては定刻に第一報、第二報を配信致しましたが、メールの会社の機能によっ
て一部遅延があったようです。この件に関しては、区の方に報告を上げています。
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議題

1．事業報告 2．学校より 3．質疑応答 4．その他

1.事業報告

1) ＰＴＡ事業関連
● 第4回役員会（9/17）

視聴覚室にてハイブリッド（対面とオンライン）開催しました。
● 新入生親子親睦会（6/25）

6年ぶりに開催し、好評でした。
● 交通安全旗振り（9/1, 2）

登校時の見回りおよび旗振りを実施しました。
● 今後の予定

○ 体育学習発表会 (10/8)　
(後記：10/8 実施しました。)

○ 親子ふれあい教室 (10/22)
○ 学習発表会 (11/19)
○ 115周年行事 (2023年度)

2) ＰＴＡ連合会等の組織活動
● 文京区小Ｐ連

○ 五者合同研修会 (6/24)
○ 小P連スポーツ大会キャプテン会議 (9/13)
○ 今後の予定

● 礫川青少年健全育成会
○ 礫川マラソン大会を実施の方向で調整中です。
○ 10月2日に楽しい！サンバdeリズム＆ステップイベントを茗台中体育館で実施予

定です。(後記：10/2 実施しました。)
● 大塚青少年健全育成会

○ 9月24日にスポーツセンターでカプラのイベントを開催予定です。(後記：9/24
実施しました。)

● 学校運営協議会
○ 7月15日に第3回学校運営協議会が開催されました。体育学習発表会および学習発

表会の実施について説明がありました。
● スクールガード連絡会

○ 9月21日より秋の全国交通安全運動に伴い、各町会で朝の旗振りを実施予定で
す。(後記：9/21より実施しました。)

○ スクールガード巡回点検を10月28日に実施予定です。通学路の潜在的な危険箇所
をチェックする予定です。

3) ＰＴＡ本部の活動報告・諸連絡等

● 図書室のパーテーションを購入し、学校に設置していただきました。

4) 地域イベント等の年間活動予定

　　今後の状況によっては、イベントを延期、中止または変更させていただく場合がございます。

● 文京区小Ｐ連 スポーツ大会 日程 １１月　３日（木）：バレーボール大会
１１月２３日（水）：卓球大会
１２月１０日（土）：バスケットボール大会

● 礫川青少年健全育成会 事業計画 １１月１３日（日）：文の京こどもまつり
１１月２７日（日）：第４６回礫川マラソン大会
　３月　５日（日）：ストラックアウト大会
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● 大塚青少年健全育成会 事業計画 １０月　　　　　　：落語ワークショップ
１１月　　　　　　：文の京こどもまつり
１２月　　　　　　：ボッチャ対応戦
　２月　　　　　　：謎解き脱出ゲーム
ーー　未定　ーー　：薬物乱用防止キャンペーン

2.学校より

　コロナ禍において行事を行う上で、PTAの皆さまには引き続きご協力をお願いいたします。

3.質疑応答

　特にありません。

4.その他

委員会・サークルの活動報告と今後の予定
委員会活動
学年委員会 1学期の学用品費用監査を7月に行いました。ベルマーク運動については、インクカートリッジの集計作

業について話を進めております。

ふれあい委員会 9/1,2の登校時に見守り活動を行いました。当日の車通りの状況を元に配置改善の検討を行います。親
子ふれあい教室は10/22(土)に確定しました。9/17に予算申請をいたします。

広報委員会 7月に第1回広報誌（紙面）を発行しました。
その後、WEB誌「かなとみ」にて、新入生親子親睦会とれきせんサマーファミリーフェスティバルの記事
を発行しました。

今後もWEB誌「かなとみ」にて情報を発信していく予定です。

指名委員会 特に活動実績はありません。9月より、運動会の準備、来年度立候補・推薦募集の準備を開始する予定
です。

サークル活動
図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ部 新入生歓迎会イベントで、にじみ絵缶バッジ作りを行いました

7月は計3回の読み聞かせと図書支援員の先生によるブックトーク&読み聞かせプチ講座を開催。また
同日、壁面装飾を夏ver.に張り替えました。

ｺｰﾗｽ部 コーラス部は、８月に新役員が決まりました。引き続き部長は、佐藤がやらせていただきます。活動は、

まだ何も出来てませんが、コーラス部に入ってみたいという方がいらっしゃり、とりあえず、歌う事は出来

ないですが、顔合わせ会を行いたいと思っています。

顔合わせ会を10/22 15:30より視聴覚室で実施する予定です。

卓球部 6月25日の新入生親子親睦会では、沢山の子がマシーンのボールを打ち返すのに夢中になり、大盛況
でした。夏休み前まで土日に練習し、夏休み中は休止しています。

11/23 小P連の大会予定に参加予定です。

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部 他校との合同練習が本格的に再開しました。12/10（土）の小P連バスケ大会に向けて練習を頑張ってい
きたいと思います。

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部 新入生親子親睦会をきっかけに新入部員を迎えることが出来ましたが、残念ながら夏休み期間中は体

育館が工事で使用出来ませんでした。金富小での活動はありませんが、近隣の窪町小と林町小のバ

レー部の方からお声がけをいただき、参加可能なメンバーで他校の練習に参加してきました。9月からは
金富小での練習を再開し、3年振りに開催されるかもしれない大会に向けて、準備を進めていきます。

★次回、第4回実行委員会 11月19日(土)14:30～ 場所:視聴覚室、オンライン

以上
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